

Un año más Cáritas Diocesana de Cuenca y Fundación Endesa, comprometidas con la mejora de la empleabilidad de las personas.

- ***Un total de 15 participantes comenzaron la tercera edición del Curso de instalación y Mantenimiento de Placas Fotovoltaicas.***

Cuenca, 21 de julio de 2025.- Cáritas y Fundación Endesa continúan cerca de la población más vulnerable y mantienen su compromiso de formar en el ámbito de las energías renovables a personas que tienen dificultades de insertarse en el mercado laboral.

Un proceso formativo que cuenta con la financiación de Fundación Endesa, que comenzó el pasado 3 de marzo y que finalizó el 18 de julio, donde se imparten clases de carretilla elevadora, prevención de riesgos laborales, trabajos en altura, metal y todas aquellas actividades que sirven para preparar a estas personas para el desempeño de la profesión.

Se desarrolla e imparte en las dependencias de la CEOE y consta de 445 horas, de las cuales 365 son teoricoprácticas y 80 de prácticas no laborales en empresas del sector de nuestra provincia.

El sector fotovoltaico, una de las profesiones más demandadas

La transición energética y los objetivos de descarbonización establecidos tanto por la Unión Europea, como por el gobierno español han impulsado una alta demanda de profesionales en diversas áreas relacionadas con la energía solar fotovoltaica. Además, Cuenca tiene un alto potencial para el desarrollo del sector fotovoltaico debido a sus condiciones climáticas favorables, la disponibilidad del terreno, su cercanía a zonas de consumo y el marco político de apoyo.

En cuanto a los resultados en términos de inserción laboral, hay que comentar que **casi el 100% de los participantes de años anteriores están en activo a día de hoy en varios sectores.** Puntualizar que, aunque la inserción laboral no se haya producido en la mayoría de los casos en el sector energético, la formación y los certificados que han cursado, han servido a los participantes para poder optar a muchos trabajos y han posibilitado su inserción laboral.

En Cáritas Diocesana de Cuenca estamos convencidos que es y será una profesión de futuro y que antes o después gran parte de los participantes que han realizado esta formación acabarán trabajando en el sector o muy próximo a él.

Sobre Fundación Endesa

Fundación Endesa fue creada en 1998 como expresión del compromiso social de Endesa para dar respuesta a las necesidades de los entornos en los que desarrolla su actividad y contribuir así al progreso de la sociedad.

Cada día trabaja con el fin de maximizar su huella social a través de proyectos que impulsan una educación de calidad acorde con los desafíos actuales, brindan oportunidades a los más vulnerables, promueven la cultura y el arte de nuestro país y contribuyen a un mundo más sostenible, cuidando del entorno que nos rodea.

Más información: <http://www.fundacionendesa.org/>